
Montevideo, 24 de setiembre de 2008

Sr. Director del Instituto de Matemática y Estad́ıstica
Dr. Heber Enrich

Estimado Heber

El Consejo de la Facultad de Ingenieŕıa ha renovado recientemente la Sub-
Comisión Académica de Posgrado (SCAPA) en Ingenieŕıa Matemática. Luego
de una etapa de consolidación, pretendemos en este nuevo peŕıodo una am-
pliación de la actividad en ingenieŕıa matemática, en matemática aplicada,
con el norte puesto en la formación de recursos humanos en esta temática
con proyección tanto profesional como académica.

Es en este sentido que te solicitamos que la institución que diriges tenga
la amabilidad de designar un docente referente para esta carrera, con el
objetivo de coordinar con él actividades de interés comun, como puede ser
planificación de cursos, búsqueda de potenciales estudiantes, proposición de
proyectos de tesis, y otras iniciativas que pudiesen considerarse relevantes.

Con atentos saludos

Dr. Ernesto Mordecki
Coordinador de la SCPA en
Ingenieŕıa Matemática


